

Gobierno en Terreno acercó servicios públicos a vecinas y vecinos del sector Rauquén en Curicó

La jornada, desarrollada el viernes 23 de enero, permitió a la comunidad acceder de manera directa a orientación, trámites e información de distintos servicios del Estado.

Durante el viernes 23 de enero, el equipo de la Delegación Presidencial Provincial de Curicó participó en una nueva jornada del programa Gobierno en Terreno, realizada en el área verde de avenida Rauquén con calle Pablo Neruda. La iniciativa tuvo como objetivo acercar los servicios públicos a la comunidad, generando un espacio de atención directa para responder a consultas y necesidades de las vecinas y vecinos del sector.

En la actividad estuvieron presentes diversos servicios públicos, entre ellos

SERCOTEC, FOSIS, Centro de Apoyo a Víctimas, Carabineros de Chile, SERVIU, Servicio de Impuestos Internos, FONASA, SEREMI de Salud del Maule, Programa Denuncia Seguro e IPS ChileAtiende. A través de una feria ciudadana, los asistentes pudieron resolver dudas, recibir orientación y conocer beneficios y programas disponibles en áreas sociales, de seguridad, salud y emprendimiento.

Este despliegue territorial forma parte del programa Gobierno en Terreno, que busca fortalecer la presencia del Estado en los territorios, promover la participación ciudadana y facilitar el acceso a información y trámites de manera cercana y oportuna, sin que las personas deban despla-



zarse a oficinas públicas para resolver sus consultas.

El delegado presidencial provincial de Curicó, José Patricio Correa, destacó la realización de este nuevo Gobierno en Terreno, señalando que estas

instancias permiten acercar los servicios del Estado a la comunidad, responder de manera directa a sus inquietudes y reafirmar el compromiso del Gobierno con una presencia activa y permanente en los distintos sectores de la provincia.